

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Instituto Reyno de Navarra de Azagra, ganador del concurso Euroscola en Navarra

Alumnado del centro de la Ribera participará en una sesión del Parlamento Europeo en Estrasburgo

Martes, 08 de mayo de 2018

El Instituto de Educación Secundaria Obligatoria Reyno de Navarra de Azagra ha sido el primer clasificado de Navarra en el concurso Euroscola, con el vídeo [“Somos el futuro”](#). El equipo ganador participará, junto con los ganadores del resto de Comunidades Autónomas, en una sesión organizada por este certamen en la sede de Estrasburgo del Parlamento Europeo. El segundo clasificado ha sido el equipo [“Europatrimonio”](#) del Colegio Jesuitinas de Pamplona. Ambos equipos serán recibidos por el Gobierno foral, en el Palacio de Navarra.

La organización del certamen ha dado a conocer además los cinco primeros clasificados por cada Comunidad Autónoma. Junto con los centros mencionados, el tercer clasificado ha sido el Colegio Seminario Padres Reparadores Dehonianos de Puente la Reina, en cuarto lugar el CI Politécnico Estella y el quinto puesto para Colegio Sagrado Corazón de Pamplona.

Un total de 10 centros educativos de Navarra han participado este año en el certamen Euroscola que ha tenido como tema principal en esta edición el Patrimonio Cultural. Alumnado de secundaria de los centros CIP FP Lumbier, Elizondoko Lanbide Eskola, IESO Reyno de Navarra de Azagra, IESO Elortzibar de Noain, Colegio Seminario Padres Reparadores Dehonianos de Puente la Reina, el Instituto Politécnico de Estella y los centros Colegio Hijas de Jesus, CIP Donapea, IES Plaza de la Cruz y el Colegio Sagrado Corazón.